

P R E F A C E

Mon bien cher Père,

Avec mes encouragements sincères dans l'exercice de votre zèle contre la bêtise diabolique du blasphème, agréez mes remerciements empressés. Je viens de lire tout d'un trait la plaquette que vous venez de publier sur ce sujet, et je suis saisi de l'à-propos, la justesse et la force de vos enseignements et de vos conclusions.

Avec le secours de la grâce divine et le concours de l'aiguillon de son honneur, il y a tout plein de quoi émouvoir et réveiller nos plus rudes et plus vulgaires blasphémateurs.

Que je serais heureux d'apprendre que cette excellente petite bombe a éclaté aux mains de tous nos habitués des chantiers ou employés des scieries.

En attendant le plaisir et l'avantage de vous revoir dans mon diocèse, vaillant apôtre du respect dû au Nom adorable de Dieu et de la Tempérance, je vous bénis en me recommandant à vos bonnes prières, et je demeure affectueusement, mon R. Père,

Votre tout dévoué en N.-S.

† ANDRÉ-ALBERT,
Ev. de Rimouski.